

Le 02/03/08

12^{ème} AnnéeTurlaville
Digosville

Info

Bretteville
Le Mesnil au Val

Le monde cherche toujours un coupable !

Bien sûr, nous devrions être assez conscients de nos actes pour en assurer la pleine responsabilité.

La liberté est responsable d'elle-même et si l'exercice de sa liberté atteint les autres directement ou indirectement, il faut être lucide sur ses choix !

Ce 4^o dimanche de Carême nous parle d'un aveugle de naissance. Au temps de Jésus, une telle infirmité était encore perçue comme une punition de Dieu pour faute cachée.

Nous ne sommes pas indemnes de cette mentalité, aujourd'hui encore. La tentation de juger est permanente, mais le jugement est malheureusement sur la forme et non sur le fond.

Jésus affirme : « ni lui, ni ses parents n'ont péché...mais l'action de Dieu doit se manifester en lui ».

Après s'être lavé les yeux à Siloë, comme Jésus le lui a demandé, l'aveugle découvre ce

que veut dire « **VOIR** »...et malgré toutes sortes d'accusations, l'homme dira sa **FOI**.

Jésus apporte la Sagesse, mais l'homme pervers n'est pas capable de l'entendre.

Par peur, les parents du jeune homme n'ont pas pris position, les pharisiens montrent et leur arrogance et leur mauvaise foi, les juifs présents sont incrédules, les voisins ont une opinion différente : c'est bien lui l'ancien aveugle ; pour d'autres, c'est peut-être quelqu'un qui lui ressemble !

Qui croire ? à qui faut-il faire confiance ? C'est bien moi, dit l'homme !

Paul, dans l'extrait de sa lettre aux Ephésiens, souligne avec force et conviction « l'illumination par le Christ » :

« Puisque vous avez reçu la lumière, vivez comme des fils de lumière...

car la lumière produit tout ce qui est bonté, justice et vérité »

Bonne marche vers Pâques !

J.C.Mabille

Samedi 29 mars 2008

**Poule
au
pot**



Salle polyvalente de Bretteville
à 19h30

Adulte 13€

*Enfants de moins de 12 ans 6€

Inscriptions jusqu'au 26 mars 2008

au presbytère
de 10h à 12h

du lundi au samedi
ou au 02.33.22.42.00

Pour passer un agréable moment en famille, ou avec des amis, venez partager la poule au pot, dans une ambiance conviviale, organisée par la paroisse et l'association Saint Gabriel.

Dimanche 2 mars 2007

4^{ème} Dimanche de Carême

1^{ère} Lecture : Samuel 16,1.6-7.10-13

Psaume 22

EVANGILE : Jean 9, 1-41

2^{ème} Lecture : Éphésiens 5, 8-14



Lrères, autrefois, vous n'étiez que ténèbres ; maintenant, dans le Seigneur, vous êtes devenus lumière ; vivez comme des fils de la lumière, – or la lumière produit tout ce qui est bonté, justice et vérité – et sachez reconnaître ce qui est capable de plaire au Seigneur. Ne prenez aucune part aux activités des ténèbres, elles ne produisent rien de bon ; démasquez-les plutôt. Ce que ces gens-là font en cachette, on a honte d'en parler. Mais quand ces choses-là sont démasquées, leur réalité apparaît grâce à la lumière, et tout ce qui apparaît ainsi devient lumière. C'est pourquoi l'on chante : Réveille-toi, ô toi qui dors, relève-toi d'entre les morts, et le Christ t'illuminera.

Billet « liturgie »

Réflexions et extraits de « Sacramentum Caritatis » de Benoît XVI

Eucharistie, mystère à célébrer.

L'action eucharistique ne peut être indépendante du mystère de la foi. En effet, la source de notre foi et de la liturgie eucharistique est le même événement : le don que le Christ lui-même fait dans le mystère pascal. La liturgie doit être belle, car elle est l'expression de la gloire de Dieu. Dans la liturgie resplendit le Mystère Pascal où la beauté véritable de l'amour de Dieu s'est révélé. La beauté de la liturgie n'est pas un facteur décoratif, mais un élément essentiel ; La beauté de la liturgie a pour sujet propre le Christ ressuscité et glorifié dans l'Esprit saint.

La liturgie eucharistique ne peut subir les pressions des modes du moment, son fondement n'est pas à la disposition de notre arbitraire. L'Eglise célèbre le sacrifice eucharistique en obéissance au commandement du Christ.

Pour cette raison, la communauté chrétienne se réunit le dimanche, jour où le Christ est ressuscité des morts.

G.N

Agenda
du 3 au 9 mars
2008

Mardi 4 à 9h, messe à la chapelle St Gabriel

14h30, partage d'Évangile à la chapelle St Gabriel.

Mercredi 5 à 18h30, messe à la chapelle St Gabriel
20h30 au presbytère, rencontre de la CCL Centre.

Jeudi 6 à 17h, messe aux Myosotis

20h30, répétition de chants au presbytère.

Vendredi 7 à 11h, messe à la Maison St Joseph

Samedi 8 à 18h30, messe à Notre Dame

Dimanche 9 à 10h, messe à N.D du Travail

à 11h30, messe au Mesnil Au Val.



Paroisse et Pastorale



L'homme ne vit pas simplement de pain...

Au cours de ce Carême, prenons le temps d'un échange fructueux ensemble :

Jésus ne nous appelle pas « serviteurs », mais « AMIS »

Venez à la date qui vous sera la plus facile (rencontre d'une heure ½)

Mardi 4 mars : 20h30 au presbytère

Mercredi 5 mars : 20h30, presbytère

Jeudi 6 mars : 20h30 au Mesnil Au Val (salle des caté.)

Ou Lundi 10 mars : 14h30 ou 20h30 – presbytère

Mercredi 12 mars : 14h30 ou 20h30 (salles St Joseph – La Place) avec la Communauté relai Est.

Pour donner Sens au CARÊME, vous êtes invités à un « Repas – Partage »

**Le Vendredi 14 mars à 12h
Maison St Joseph des Mielles.**

Bol de Riz et Pomme ! repas organisé par la Communauté relai Ouest. Apporter son couvert.

Merci d'annoncer votre participation, autant que possible pour le 7 mars. Soit à la Maison St Joseph (permanence le jeudi de 10h à 11h45) ou au presbytère.

**Recevoir et Donner
CCFD**